

FLOTA SATELITAL



01 ¿QUÉ ES Y PARA QUÉ SIRVE?

Es un sistema de control satelital GPS/GPRS de vehículos. Es una pequeña "caja negra" que se instala oculta en cada vehículo en 45 minutos y con 3 cables. Ese equipo enviará **información todo el tiempo** para que usted ingrese a internet y mediante nuestra página web, vea en tiempo real todos los datos del vehículo. Así puede realizar el seguimiento sobre el mapa, rastrearlo y **conocer de manera simple lo que sucede con sus vehículos** en el momento que está sucediendo.



02 ¿TENGO QUE ESTAR FRENTE A UNA COMPUTADORA TODO EL DÍA PARA ENTERARME DE LO QUE PASA?

No, no es necesario. El sistema **está pensado para trabajar por usted**. Si usted tiene la computadora o un celular con conexión a internet ve sus vehículos en tiempo real o como una película. De lo contrario, le puede pedir a FLOTASATELITAL que le mande un mensaje de texto a su celular cuando un vehículo llega a cargar, si se demora cargando, si el chofer se demoró en su casa, si están maltratando el vehículo por un manejo inadecuado, si le está sonando la alarma por un robo y otra cantidad de situaciones que seguramente usted necesita conocer en el momento que suceden.



03 ¿CÓMO VEO LO QUE HICIERON HOY O LA SEMANA PASADA?

Como una película! Le pide al sistema que muestre lo que hizo un vehículo hoy, ayer o cualquier día pasado y lo puede ver moverse hacia atrás y hacia delante, para ver en cada momento dónde estuvo, a qué hora salió, a qué hora llegó y todos los mismos datos **que podría haber visto si hubiera manejado usted mismo cada vehículo**.

04 ¿TENGO QUE SER UN USUARIO INFORMÁTICO AVANZADO O PONER A ALGUIEN A UTILIZARLO?

No, ésta es la diferencia fundamental con los otros sistemas de este tipo, se diseñó para que lo pueda utilizar toda persona que haya utilizado internet. **Es simple usar, intuitivo y sin términos complicados**. A todo se llega con 2 clicks.



05 ¿CÓMO MANEJO TANTA INFORMACIÓN?

FLOTA SATELITAL resume la información para facilitarle la tarea de gestionar la flota. Le entrega planillas en MS Excel como lo hace un empleado. Le imprime una planilla con los datos que usted pida: kilómetros que recorrió día por día cada uno de los vehículos, o los lugares donde estuvieron parados, la cantidad de veces y cuándo fue que el chofer visitó un cliente, cuánto tiempo demora siempre que va a cargar, cuándo y dónde se excedió de velocidad, y un largo etcétera.



06 ¿SI QUIERO CONTRATAR EL SERVICIO COMO HAGO?

También es simple, sus vehículos no tienen que dejar de trabajar.

Solo comuníquese al **2924 9917** o por mail a **comercial@logicasur.com** y nosotros lo visitamos para que vea todo esto en funcionamiento.

Coordinamos la instalación y le **enviamos un técnico a cada vehículo que en 45 minutos instala el equipo**; le entregamos un nombre de usuario para que usted acceda desde cualquier computadora o dispositivo (netbook, tablet, celular) con navegador y conexión a Internet y está listo para comenzar a controlar su flota.



Cuando en Uruguay se comenzó a pensar en el control satelital de flotas nosotros comenzamos a trabajar en busca de una solución. La logramos en 2006 y fundamos LógicaSur, una empresa dedicada a diseñar y fabricar equipos y sistemas GPS/GPRS, para control de vehículos.

Desde 2006 hasta hoy hemos brindado soluciones a muchas empresas nacionales, multinacionales y estatales; tanto para grandes flotas como para empresas que no tienen el transporte como su negocio pero necesitan que se gestionen sus vehículos de forma muy eficiente. La experiencia y la trayectoria respaldan nuestros productos y hoy son cientos los vehículos monitoreados. Nuestro servicio especializado y trato personal permitieron que el cliente entienda la diferencia que le ofrecemos, ese "porqué" trabajar con LógicaSur.

Somos una empresa dedicada al control de flotas, no abarcamos otros servicios de seguridad. Nos enfocamos en ser los mejores en el control satelital de vehículos, por eso nuestros instaladores son electricistas automotrices, brindamos soporte con las personas que diseñaron y conocen el sistema y escuchamos todos los días a cada uno de nuestros clientes para mejorar nuestros productos y servicios.

Consideramos que esa es la base de la confianza que brindamos a nuestros clientes, quienes nos acompañan desde hace varios años, como muestra de una relación precio/producto/servicio inmejorable.



T. 2924 9917 M. COMERCIAL@LOGICASUR.COM W. WWW.LOGICASUR.COM

